

AKG Veröffentlichungsvorlage - Transparenzregelung

Tillotts Pharma GmbH Rechtsform – Veröffentlichungszeitraum 01.01. – 31.12.2020

Veröffentlichungsdatum: 10.06.2021

	Name (HCP, HCO bzw. Agentur / HCO)	Ort	Land	Praxis- oder Geschäftsadresse	Geld- oder Sachspenden an HCOs	Geldwerte Leistungen in Zusammenhang mit Fortbildungsveranstaltungen			Dienstleistungs- und Beraterhonorare		Summe (Euro)
						Sponsoringverträge mit HCOs oder von diesen mit der Durchführung der Veranstaltung beauftragte Dritte	Teilnehmer Registrierung (Euro)	Teilnehmer Reise- und Übernachtungskosten (Euro)	Honorar (Euro)	Erstattung von Auslagen (Euro)	
	Namentliche Veröffentlichung geldwerter Leistungen										
	Bräcklein, Herr Jörn	Pirmasens	DE	Dr.-Robert-Schelp-Platz, 166953 Pirmasens			175.00				175.00
	Bubenzler, Herr Dr. med. Til	Aachen	DE	Theaterplatz 9-11, 52062 Aachen			175.00				175.00
	Ehrle, Herr Dr. med. Ulrich	Pfungstadt	DE	Frankensteiner Str. 28, 64319 Pfungstadt			605.00	1103.15			1708.15
	Eisele, Herr Dr. med. Roland	Blaubeuren	DE	Ulmer Str. 26, 89143 Blaubeuren			175.00				175.00
	Escher, Herr Dr. med. Markus	Leonberg	DE	Eltinger Str. 13, 71229 Leonberg			175.00				175.00
	Finke-Krauss, Frau Dr. med. Renate	Köln	DE	Bunzlauer Str. 2, 50858 Köln			175.00				175.00
	Finkenzeller, Frau Dr. med. Juliane	Dachau	DE	Münchner Str. 64, 85221 Dachau			175.00				175.00
	Grümmer, Herr Dr. med. Harald	Potsdam	DE	Allee nach Sanssouci 7, 14471 Potsdam			605.00	985.97			1590.97
	Grunwald, Frau Dr. med. Katja	Leipzig	DE	Johannisplatz 1, 04103 Leipzig					400.00		400.00
	Harder, Frau Dr. med. Ana Christina	Haßloch	DE	Rathausplatz 4, 67454 Haßloch			175.00				175.00
	Harder, Herr Prof. Dr. med. Hermann	Haßloch	DE	Rathausplatz 4, 67454 Haßloch			175.00				175.00
	Hering, Herr Dr. med. Andreas	Eberswalde	DE	Ludwig-Sandberg-Str. 4, 16225 Eberswalde			175.00				175.00
	Hoffstadt, Herr Dr. med. Martin	Iserlohn	DE	Waisenhausstr. 2, 58644 Iserlohn			175.00				175.00
	Jessen, Frau Dr. med. Petra	Altenholz	DE	Erdbeerfeld 8, 24161 Altenholz			250.00	1179.14			1429.14
	Knirel, Herr Dr. med. Denis	Remscheid	DE	Rosenhügeler Str. 2, 42859 Remscheid			605.00	1063.99			1668.99
	Konturek, Herr Prof. Dr. med. Jan	Stade	DE	Bremervörder Straße 111, 21682 Stade			175.00				175.00
	Lammertink, Herr Dr. med. Jan	Karlsruhe	DE	Lammstr. 21, 76133 Karlsruhe			175.00				175.00
	Landry, Herr Dr. med. Wilfred	Dachau	DE	Münchner Str. 64, 85221 Dachau			175.00				175.00
	Langmann, Herr Prof. Dr. med. Peter	Karlstadt	DE	Am Tiefenweg 2, 97753 Karlstadt			175.00				175.00
	Madisch, Herr Prof. Dr. med. Ahmed	Hannover	DE	Stadionbrücke 4, 30459 Hannover			605.00	1127.75	800.00		2532.75
	Miehlke, Herr Prof. Dr. med. Stephan	Hamburg	DE	Eppendorfer Landstr. 42, 20249 Hamburg					950.00		950.00
	Müller-Ziehm, Herr Dr. med. Jens	Hannover	DE	Falkenstr. 27, 30449 Hannover			605.00	1089.78			1694.78
	Roman, Herr Dr. med. Codrut	Krefeld	DE	Diessemer Bruch 79, 47805 Krefeld			175.00				175.00
	Schnitzler, Herr Dr. med. Rolf	Köln	DE	Bunzlauer Str. 2, 50858 Köln			780.00	1090.18			1870.18
	Schröder, Herr Dr. med. Andreas	Berlin	DE	Hohenzollerndamm 47a, 10713 Berlin			175.00				175.00
	Simonis, Herr Dr. med. Benjamin	Darmstadt	DE	Frankfurter Str. 3 64293 Darmstadt			605.00	1221.70			1826.70

HCPs

Tappe, Herr Dr. med. Ulrich	Hamm	DE	Am Heessener Wald 1, 59073 Hamm			250.00	1058.44			1308.44
Tromm, Herr Prof. Dr. med. Andreas	Hattingen	DE	Bredenscheider Str. 54, 45525 Hattingen			605.00	857.24			1462.24
Weber, Herr Dr. med. Marko	Jena	DE	Dornburger Str. 17b, 07743 Jena			175.00				175.00
Weitere Leistungen, die nicht in den oben ausgewiesenen Daten enthalten sind										
Summe der nicht individuell veröffentlichten geldwerten Leistungen						4520.00	4378.36	20400.00	1479.44	
Anzahl der Zuwendungsempfänger						15	4	7	6	
% der Gesamtzahl an Empfängern, die aggregiert ausgewiesen werden						35.7%	28.6%	70.0%	100.0%	

Namentliche Veröffentlichung geldwerter Leistungen (bei Einschaltung einer Agentur als Zahlungsempfänger werden sowohl die Agentur als auch der wissenschaftliche Veranstalter = HCO ausgewiesen)										
HCOs bzw. Name Agentur (Zahlungsempfänger) / Name HCO (wissenschaftl. Veranstalter)	Agaplesion Diakonieklinikum Hamburg gGmbH	Hamburg	DE	Hohe Weide 17, 20259 Hamburg		400.00				400.00
	Alanta Health Service GmbH / CED Netzwerk Saarland	Hamburg	DE	Warburgstraße 2, 20354 Hamburg		1'000.00				1'000.00
	Anregiomed MVZ GmbH	Dinkelsbühl	DE	Crailsheimerstrasse 6, 91550 Dinkelsbühl		500.00				500.00
	CED Service GmbH / Kompetenznetz Darmerkrankungen e.V.	Kiel	DE	Hopfenstraße 60, 24103 Kiel		15'900.00				15'900.00
	Evangelisches Krankenhaus Kalk gGmbH, Klinik für Gastroenterologie, Pulmologie und allgemeine Innere Medizin	Köln	DE	Buchforststraße 2, 51103 Köln		500.00				500.00
	Forga Solutions GmbH / Arbeitsgemeinschaft IBD DACH	Berlin	DE	Varzinerstraße 7, 12161 Berlin		3'000.00				3'000.00
	Gastro Campus Research GbR	Münster	DE	Grevener Straße 105, 48159 Münster		750.00				750.00
	IMS-International Medical Seminars AG	Pfäffikon	CH	Churerstraße 135, 8808 Pfäffikon SZ	0	49'950				49'950.00
	INTUS Würzburg GmbH	Würzburg	DE	Oberdürrbacherstraße 6, 97080 Würzburg		1'000.00				1'000.00
	LGN Management GmbH	Leipzig	DE	Holzhäuser Straße 71, 04299 Leipzig		1'000.00				1'000.00
	Robert-Bosch Krankenhaus, Abteilung für Hepatologie, Gastroenterologie und Endokrinologie	Stuttgart	DE	Auerbachstraße 110, 70376 Stuttgart		750.00				750.00
	Theresienkrankenhaus und St. Hedwig Klinik GmbH	Mannheim	DE	Bassermannstraße 1, 68165 Mannheim		1'000.00				1'000.00
	TSM Tagungsservice Maybaum / Norddeutsche Gesellschaft für Gastroenterologie e.V.	Lengede	DE	Haferweg 6, 38268 Lengede		1'650.00				1'650.00
	Universitätsklinikum Bonn	Bonn	DE	Venusberg-Campus 1, 53127 Bonn		1'000.00				1'000.00
	Universitätsklinikum Essen	Essen	DE	Hufelandstraße 55, 45147 Essen		500.00				500.00
Universitätsklinikum Jena, Klinik für Innere Medizin IV, Gastroenterologie, Hepatologie, Infektiologie	Jena	DE	Am Klinikum 1, 07747 Jena		500.00				500.00	
Verein Gastroenterologisch tätiger fachärztlicher Internisten in Berlin e.V.	Berlin	DE	Chausseestraße 16, 10115 Berlin		1'500.00				1'500.00	

English language version below

Hinweise zur Methodik

Offenlegung durch Tillotts Pharma von Zahlungen an deutsche Angehörige der Fachkreise und medizinische Einrichtungen im Jahr 2020

Der Verhaltenskodex der Mitglieder des „Arzneimittel und Kooperation im Gesundheitswesen“ (der AKG-Verhaltenskodex) verlangt 2021 die öffentliche Bekanntgabe bestimmter 2020 durchgeführter geldwerter Leistungen an deutsche Angehörige der Fachkreise und medizinische Einrichtungen. Die offenzulegenden Daten werden auf der Website von Tillotts Pharma (www.tillotts.com) bekanntgegeben.

Zum besseren Verständnis für den Leser erläutern die unten dargestellten Hinweise zur Methodik die von Tillotts Pharma offengelegten Daten und wie die Daten aufbereitet wurden. Die Integration dieser Hinweise zur Methodik neben den offenzulegenden Daten ist der Transparenz-Richtlinie des AKG-Vorstands zur Umsetzung der Transparenzverordnung in Artikel 28 des AKG-Verhaltenskodex in der Fassung vom 22. Juli 2014 unterstellt.

Umsatzsteuer

Die Umsatzsteuer ist in den offengelegten geldwerten Leistungen nicht erfasst.

Währung

Alle Angaben erfolgen in Euro (EUR). Wenn die ursprüngliche Zahlung in einer anderen Währung durchgeführt wurde, so ist diese auf Basis der von der Europäischen Zentralbank veröffentlichten durchschnittlichen jährlichen Wechselrate in Euro konvertiert worden (www.ecb.europa.eu).

Konsolidierte Offenlegung des Konzerns und grenzüberschreitende Zahlungen

Die Offenlegungen repräsentieren die von der Tillotts Pharma Unternehmensgruppe durchgeführten konsolidierten geldwerten Leistungen entsprechend des Offenlegungskodex der EFPIA (European Federation of Pharmaceutical Industries and Associations, Europäischer Dachverband der Arzneimittelunternehmer und -verbände), der vorschreibt, dass einzelne Unternehmen, die zur selben multinationalen Unternehmensgruppe (welche die Muttergesellschaft oder die Tochtergesellschaft sein kann) gehören, als ein Unternehmen zu sehen sind.

Datenschutz

Einwilligung in die Offenlegung von Daten

In Ländern, in denen dies gemäß anwendbaren Datenschutzgesetzen gefordert ist, hat Tillotts alle angemessenen Schritte unternommen, um die Einwilligungen zur Veröffentlichung von Zahlungen und anderen Zuwendungen von Angehörigen der medizinischen Fachkreise und, falls zutreffend, von medizinischen Einrichtungen einzuholen. Wenn keine gültige Einwilligung vorliegt, werden die Daten nur zusammengefasst gemeldet.

Einholung und Widerruf der Einwilligung

Tillotts respektiert die anwendbaren Datenschutzgesetze. Wenn ein Betroffener die erteilte Einwilligung widerruft, wird Tillotts die Veröffentlichung innerhalb eines angemessenen Zeitraumes dementsprechend anpassen.

Berücksichtigte Daten

Die von Tillotts Pharma offengelegten Daten entsprechen den Erfordernissen des AKG-Verhaltenskodex. Individuelle Daten werden veröffentlicht, außer im Fall rechtlicher Hindernisse, bei welchen aggregierte Daten veröffentlicht werden. Die Daten lassen sich wie folgt kategorisieren:

Spenden und sonstige einseitige vermögenswerte Zuwendungen

Veröffentlichte Daten unter „Spenden und sonstige einseitige vermögenswerte Zuwendungen“ an Gesundheitsorganisationen beinhalten die Zahlungen der Mitgliedsbeiträge an Gesundheitsorganisationen.

Vermögenswerte Zuwendungen in Zusammenhang mit Fortbildungsveranstaltungen

Veröffentlichte Daten beinhalten Zahlungen an Gesundheitsorganisationen, die direkt oder indirekt mittels Dritter, die zur Organisation einer Veranstaltung beauftragt wurden, eine Beteiligung an den Kosten für Veranstaltungen darstellen. Solche Daten beinhalten folgende Zahlungsarten: Sponsorzahlungen für die Unterstützung einer bestimmten Veranstaltung; Gebühren für Ausstellung/Standfläche bei einer Veranstaltung; Anmeldegebühren für Mitarbeiter von Tillotts Pharma für die Teilnahme an einer Veranstaltung; Gebühren für Werbung bei einer Veranstaltung; und ähnliche Gebühren.

Dienstleistungs- und Beraterhonorare

Die offengelegten Daten beinhalten Beraterhonorare für deutsche Angehörige der Fachkreise, entweder direkt oder indirekt durch eine andere Organisation, die 2020 Dienstleistungen für oder auf Anfrage von Tillotts Pharma erbracht haben. Gegebenenfalls beinhalten die offengelegten Daten auch die Rückvergütung von angemessenen Aufwendungen an die Berater bei der Bereitstellung ihrer Dienste, wie Reise- und Übernachtungskosten.

Forschung und Entwicklung

Zahlungen für Forschung und Entwicklung werden in Summe veröffentlicht und beinhalten Zahlungen an deutsche Fachkreisangehörige und Gesundheitsorganisationen in Verbindung mit der Planung und Durchführung von Nicht-klinischen Studien (wie in den OECD-Grundsätzen der Guten Laborpraxis definiert), sowie auch Kosten, die für diese Aktivitäten aufgewendet wurden.

Methodological Notes

Disclosure by Tillotts Pharma of payments to German healthcare professionals and healthcare organisations in 2020.

The Code of Conduct of the Association of Drugs and Cooperation in the Healthcare Sector (the AKG Code of Conduct) mandates the public disclosure in 2021 of certain transfers of value made during 2020 to German healthcare professionals and healthcare organisations. The disclosure data will be published on the website of Tillotts Pharma, www.tillotts.com.

The methodological notes below explain the data Tillotts Pharma has disclosed and how the data has been prepared, to assist the reader's understanding. Inclusion of these methodological notes alongside the disclosure data is mandated by the Transparency Guide of the AKG Executive Board on the implementation of the Transparency Regulation in Article 28 of the AKG Code of Conduct, as amended on 22 July 2014.

VAT

VAT is excluded from all disclosures of transfer of value.

Currency

All disclosures are made in Euros (EUR). Where the original payment was made in another currency, the sum was converted to Euros based on the average annual exchange rate published by the European Central bank (www.ecb.europa.eu).

Consolidated Disclosures of the Corporate Group and Cross-border Payments

The disclosures represent the consolidated transfers of value made by the Tillotts Pharma corporate group in line with the EFPIA Disclosure Code's dictate that separate entities belonging to the same multinational company (which could be the parent company and subsidiary company) shall be deemed to constitute a single company.

Data Protection

Consent to disclose data

In countries where it is required by applicable data protection laws, Tillotts has taken all reasonable steps to obtain consents from the HCPs, and HCOs, as applicable, to publicly disclose payments and other transfers of value. In accordance with EFPIA guidance, partial consents are not acceptable. If consent is not provided, the data will be reported on an aggregate level only.

Consent collection and withdrawal

Tillotts respects applicable data protection laws. If a stakeholder withdraws the provided consent, Tillotts will adjust the publication accordingly within a reasonable time.

Data included

The data disclosed by Tillotts Pharma is consistent with the requirements of the AKG Code of Conduct. Individual data is provided unless there are legal obstacles to doing so, in which case aggregate data is disclosed. The data can be categorised as follows:

Donations and Other Unilateral Cash or Non-Cash Benefits

Data disclosed under “Donations and Other Unilateral Cash or Non-Cash Benefits” to healthcare organisations includes the payment of membership fees to healthcare organisations.

Cash-Equivalent Benefits in Connection with Continuing Education Events

Disclosed data includes payments to healthcare organisations, directly or indirectly via third parties appointed to manage an event, that represent a contribution towards the costs related to an event. Such data includes the following types of payments: sponsorship payment to support a specific event; fees for exhibition/booth space at an event; registration fees for Tillotts Pharma staff to attend an event; fees related to advertising at an event; and other similar fees.

Service and Consultancy Fees

Disclosed data includes the payment of honoraria to German healthcare professionals, either directly or indirectly through another organisation, who were paid for services to or at the request of Tillotts Pharma during 2020. Where applicable, the disclosure data also includes payment of reasonable expenses to such consultants incurred in the delivery of their services, such as travel and accommodation expenses.

Research & Development

Research & Development transfers of value are disclosed in the aggregate and encompass transfers of value to German health professionals and healthcare organisations related to the planning or conduct of non-clinical studies (as defined in the OECD Principles on Good Laboratory Practice), as well as costs that are subsidiary to these activities.